

# ヤエザクラが開花しました

今年4月16日の下流親水公園。  
まだ開花はまばらです。

昨年4月23日の下流親水公園。  
見頃になると華やかになります。



開花した淡黄色のウコンザクラ (4月16日)



花色は濃桃色。  
若葉は赤茶色。  
ヤエザクラの中  
では最もよく  
見られる品種  
です。塩漬け  
の桜になります。

カンザン

関山



花色は薄紅色。  
若葉は赤みが  
かっています。  
花の中央から  
緑色の雌しべ  
が2本出ている  
のが特徴です。

フゲンボウ

普賢象

比奈知ダム下流親水公園で、ヤエザクラの開花が始まりました。  
下流親水公園のヤエザクラには、カンザン、ウコンザクラ、フゲン  
ゾウ、ショウゲツ等の種類がありますが、ウコンザクラが一足先に開  
花し、見頃を迎えつつあります。4月16日時点ではカンザンはやや遅  
れ、他も開花状況にムラがあるため、全体ではまだ五分咲きといった  
ところですが、来週には公園全体が見頃となりそうです。

ヤエザクラ各種の写真は、昨年4月22日撮影

別名を黄桜、浅  
葱桜といい、た  
くさんある桜  
の品種の中で  
数少ない淡黄  
色の花をつけ  
る品種です。



ウコンザクラ

鬱金桜

花色は薄紅が  
かった白色。  
若葉は緑色。  
フゲンボウ  
とよく似てい  
ますが、若葉  
の色が違います。



ショウゲツ

松月